

## Micro Maxi-Noticias

### Homenaje a Palmeras de Yarima

En su edición "Yo creo en Colombia" (junio de 2004), la revista Diners le hizo un muy



merecido homenaje a Palmeras de Yarima, dando a conocer el bello recorrido empresarial que iniciaron sus propietarios hace algunos años, para rescatar a la población de Yarima (San Vicente de Chucurí) de la guerra y el olvido, a través de la palma de aceite.

Fedepalma se siente orgullosa de contar entre sus afiliados a Palmeras de Yarima, cuya labor representa un ejemplo no sólo para los demás palmicultores nacionales, sino para todos los empresarios, jóvenes talentos y viejos soñadores que necesitan ejemplos palpables para entender que la Colombia que deseamos es posible.

### Se proyecta extractora en Tibú

Promotora Hacienda Las Flores hizo alianzas con las asociaciones Aso-pac2 y Stam Ltda., de Tibú (Norte de Santander), para sembrar en esa zona 1.000 hectáreas de palma de aceite el año pasado e iniciar el 1º de octubre la siembra de otras 2.000 hectáreas.

Estas alianzas están proyectando construir una planta extractora que entraría a funcionar a finales de 2006 o principios de 2007, y cuya fase de prediseño se encuentra en marcha con la empresa Consultécnica y el aval de AID-CAPP. La idea es poder atender 7.000 hectáreas de palma de aceite que deberán estar en producción para esa época.

## Revocada medida de aseguramiento a Presidente Ejecutivo de Fedepalma

**E**l 30 de agosto pasado un fiscal de Bogotá revocó la medida de detención domiciliaria preventiva que en días pasados había proferido un fiscal de Santa Marta al presidente ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington.



*Jens Mesa Dishington,  
Presidente Ejecutivo  
de Fedepalma*

Para el gremio que congrega a los productores de palma de aceite del país, tal decisión constituye gran motivo de satisfacción, y un paso hacia adelante en la culminación de estos procesos, así como en la defensa de la institucionalidad gremial y del mecanismo de los fondos parafiscales palmeros que administra Fedepalma, por encargo del Gobierno Nacional.

Como se recordará, Mesa Dishington fue víctima de la medida precautelar por cumplir con su obligación legal como representante de Fedepalma, de cobrar unas cuotas parafiscales a una empresa de aceites que se encuentra en mora con el Fondo de Estabilización de Precios.

Por lo pronto, el proceso continúa aunque ya se cerró la investigación, y los palmeros esperan ahora que haya un pronunciamiento en firme que cierre definitivamente el caso.

Los palmicultores colombianos aseguraron que confían en que la justicia terminará por reconocer la pulcritud y el buen manejo que el gremio ha tenido de los fondos parafiscales palmeros, como ya lo han hecho en múltiples oportunidades la Contraloría General de la República, el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, y los mismos productores.

## Reuniones gremiales

**A** partir de la tercera semana de octubre, Fedepalma comenzará a hacer sus tradicionales reuniones gremiales en cada una de las cuatro zonas palmeras del país.

En esta ocasión, además de la evaluación acostumbrada sobre los principales indicadores económicos de la actividad palmicultora en el presente año, se ha previsto incluir en el temario informes especiales sobre las negociaciones del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos, los resultados del estudio de competitividad de costos de la palma de aceite en Colombia, realizado por la firma Duarte Guterman & Cía Ltda., y la priorización de proyectos de inversión para el presupuesto del Fondo de Fomento Palmero en 2005.

Próximamente El Palmicultor anunciará las fechas y sitios de los encuentros. ☘